

La paloma y la hormiga

Había una vez una paloma rosada en un río cuando escuchó:

—¡Socorro, socorro! ¡Ayúdenme a salir de aquí o moriré!

La paloma vio una pequeña hormiga atrapada y la rescató. La hormiga le dio las gracias. A lo lejos vieron un cazador que se proponía a disparar. La hormiga le mordió el pie y este soltó un disparo. La paloma y la hormiga se fueron. La paloma le dio las gracias a la hormiga por salvarla. La paloma y la hormiga se hicieron amigas porque una a la otra se habían salvado la vida.

Cristofer Chamirri, 10 años.

C. E. Rafael Antonio Godoy.

5to Grado Sección B.